

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

München, den 10.04.2017

ANTRAG

Den Hönigschmidplatz gestalten

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, Vorschläge für eine Neugestaltung des Hönigschmidplatz zu erarbeiten.

Das Ziel hierbei soll sein, mehr Aufenthaltsqualität und mehr Verkehrssicherheit zu schaffen. Außerdem soll die Bushaltestelle am bisherigen Standort erhalten bleiben.

Begründung:

Der Hönigschmidplatz liegt an der Senftenauer Straße zwischen den Stadtteilen Laim und Haderm. Dort sind einige Geschäfte zur Nahversorgung situiert. Der Platz stellt dadurch einen Quartiersmittelpunkt für beide angrenzenden Stadtbezirke dar.

Durch die Lage der Parkplätze auf der Nordseite kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen zwischen Radfahrern und rückwärts ausparkenden Fahrzeugen.

Überlegungen, die Haltestelle der Buslinie 168 auf der Südseite (stadtauswärts) zu verlegen, sollen eingestellt werden. Die Haltestelle ist dort barrierefrei auszubauen.

Auch muss es weiterhin für den motorisierten Individualverkehr möglich sein, in der Nähe der Geschäfte zu parken.

Alexandra Gaßmann
Johann Stadler

Verena Dietl
Jens Röver

CSU-Stadtratsfraktion

SPD-Stadtratsfraktion